

# Roger Herbert Marsel-Weber

Die Erinnerung ist ein Fenster durch das ich dich sehen kann, wann immer ich will.

# Herzlichen Dank



Für die vielfältigen und berührenden Gesten  
der Anteilnahme und Verbundenheit.

Für die schöne und stimmig gestaltete  
Abschiedsfeier durch Frau Pfarrerin  
Silvia Trüssel und die Musikgesellschaft  
Hettlingen.

Für die fürsorgliche Pflege und die  
einfühlenden Therapien im Pflegeheim  
Tertianum Gartenhof durch das Pflege-Team,  
Monika Rüegg mit ambulanter Logopädie  
und Carola Steiger mit Ergotherapie.

Für die Geldspenden zugunsten einer  
Herzenssache von Roger.